

Datenschutzerklärung

Die folgenden Hinweise geben einen einfachen Überblick darüber, was mit Ihren personenbezogenen Daten passiert, wenn Sie meine Website besuchen. Personenbezogene Daten sind alle Daten, mit denen Sie persönlich identifiziert werden können.

Ich weise darauf hin, dass die Datenübertragung im Internet (z.B. bei der Kommunikation per E-Mail) Sicherheitslücken aufweisen kann. Ein lückenloser Schutz der Daten vor dem Zugriff durch Dritte ist nicht möglich.

Wie erfasse ich Ihre Daten?

Ihre Daten werden zum einen dadurch erhoben, dass Sie mir diese mitteilen. Hierbei kann es sich z.B. um Daten handeln, die Sie in ein Kontaktformular eingeben.

Andere Daten werden automatisch beim Besuch der Website durch meine IT-Systeme erfasst. Das sind vor allem technische Daten (z.B. Internetbrowser, Betriebssystem oder Uhrzeit des Seitenaufrufs). Die Erfassung dieser Daten erfolgt automatisch, sobald Sie meine Website betreten.

Wofür nutze ich Ihre Daten?

Ein Teil der Daten wird erhoben, um eine fehlerfreie Bereitstellung der Website zu gewährleisten. Andere Daten können zur Analyse Ihres Nutzerverhaltens verwendet werden.

Welche Rechte haben Sie bezüglich Ihrer Daten?

Sie haben jederzeit das Recht unentgeltlich Auskunft über Herkunft, Empfänger und Zweck Ihrer gespeicherten personenbezogenen Daten zu erhalten. Sie haben außerdem ein Recht, die Berichtigung, Sperrung oder Löschung dieser Daten zu verlangen.

Hinweis zur verantwortlichen Stelle für die Datenverarbeitung

Juana Delgado Mesa
mbuna translations
Fischergasse 3
08371 Glauchau
Germany

E-Mail: anfrage@nanidelgado.com
Telefon: (+49) 176 420 79 276

Verantwortliche Stelle ist die natürliche oder juristische Person, die allein oder gemeinsam mit anderen über die Zwecke und Mittel der Verarbeitung von personenbezogenen Daten (z.B. Namen, E-Mail-Adressen o. Ä.) entscheidet.

Privacy Policy

Below you will learn what happens with your personal information when you visit my website. Personal information is any data with which you could be personally identified, for example, your email address, name, etc.

Please note that data transmitted via the internet (e. g. via email) may be subject to security breaches. Complete protection of your data from third-party access is not possible.

How do I collect your data?

Some data is collected when you provide it to me. This could, for example, be data you enter on a contact form.

Other data is collected automatically by my IT systems when you visit this website. This data is primarily technical data such as the browser and operating system you are using or the time and date of your virtual visit. That data is collected automatically as soon as you enter my website.

What do I use your data for?

Part of the data is collected to ensure the proper functioning and security of this website. Other data can be used to analyse how visitors use the site.

What rights do you have regarding your data?

You always have the right to request a full report about your stored data, its origin, its recipients, and the purpose of its collection. This information is provided to you free of charge. You also have the right to request that your data be corrected, blocked, or deleted at any time, free of charge.

Who is responsible for the collection of data on this website?

Juana Delgado Mesa
mbuna translations
Fischergasse 3
08371 Glauchau
Germany

Email: anfrage@nanidelgado.com
Phone: (+49) 176 420 79 276

The responsible party is the natural or legal person who alone or jointly with others decides on the purposes and means of processing personal data (names, email addresses, etc.).

Widerruf Ihrer Einwilligung zur Datenverarbeitung

Viele Datenverarbeitungsvorgänge sind nur mit Ihrer ausdrücklichen Einwilligung möglich. Sie können eine bereits erteilte Einwilligung jederzeit widerrufen. Dazu reicht eine formlose Mitteilung per E-Mail an mich. Die Rechtmäßigkeit der bis zum Widerruf erfolgten Datenverarbeitung bleibt vom Widerruf unberührt.

Beschwerderecht bei der zuständigen Aufsichtsbehörde

Im Falle datenschutzrechtlicher Verstöße steht dem Betroffenen ein Beschwerderecht bei der zuständigen Aufsichtsbehörde zu. Zuständige Aufsichtsbehörde in datenschutzrechtlichen Fragen ist der Landesdatenschutzbeauftragte des Bundeslandes, in dem ich ansässig bin. Eine Liste der Datenschutzbeauftragten sowie deren Kontaktdaten können folgendem Link entnommen werden:
https://www.bfdi.bund.de/DE/Infothek/Anschriften_Links/anschriften_links-node.html.

Recht auf Datenübertragbarkeit

Sie haben das Recht, Daten, die ich auf Grundlage Ihrer Einwilligung oder in Erfüllung eines Vertrags automatisiert verarbeite, an sich oder an einen Dritten in einem gängigen, maschinenlesbaren Format aushändigen zu lassen. Sofern Sie die direkte Übertragung der Daten an einen anderen Verantwortlichen verlangen, erfolgt dies nur, soweit es technisch machbar ist.

SSL- bzw. TLS-Verschlüsselung

Diese Seite nutzt aus Sicherheitsgründen und zum Schutz der Übertragung vertraulicher Inhalte, wie zum Beispiel Anfragen, die Sie an mich senden, eine SSL-bzw. TLS-Verschlüsselung. Eine verschlüsselte Verbindung erkennen Sie daran, dass die Adresszeile des Browsers von "http://" auf "https://" wechselt und an dem Schloss-Symbol in Ihrer Browserzeile. Wenn die SSL- bzw. TLS-Verschlüsselung aktiviert ist, können die Daten, die Sie an mich übermitteln, nicht von Dritten mitgelesen werden.

Widerspruch gegen Werbe-Mails

Der Nutzung von im Rahmen der Impressumspflicht veröffentlichten Kontaktdaten zur Übersendung von nicht ausdrücklich angeforderter Werbung und Informationsmaterialien wird hiermit widersprochen. Ich behalte mir ausdrücklich rechtliche Schritte im Falle der unverlangten Zusendung von Werbeinformationen, etwa durch Spam-E-Mails, vor.

Gesetzlich vorgeschriebener Datenschutzbeauftragter

Ich bin zur Benennung eines Datenschutzbeauftragten gesetzlich nicht verpflichtet.

Revocation of your consent to the processing of your data

Many data processing operations are only possible with your expressed consent. You may revoke your consent at any time with future effect. An informal email making this request is sufficient. The data processed before I receive your request may still be legally processed.

Right to file complaints with regulatory authorities

If you have been affected by a breach of data protection, you may file a complaint with the competent regulatory authorities. The competent regulatory authority for matters related to data protection legislation is the data protection officer of the German federal state, where I as the operator of this website reside. The Office for Personal Data Protection and their contact details can be found at the following link:
https://www.bfdi.bund.de/DE/Infothek/Anschriften_Links/anschriften_links-node.html.

Right to data portability

You have the right to have your data, which I process based on your consent or in fulfilment of a contract, delivered to yourself or to a third party in a standard, machine-readable format. If you require the direct transfer of data to another responsible party, this will only be done to the extent technically feasible.

SSL or TLS encryption

This site uses SSL or TLS encryption for security reasons and for the protection of the transmission of confidential content, such as the inquiries you send me through contact forms. You can recognize an encrypted connection in your browser's address line when it changes from "http://" to "https://" and the lock icon is displayed in your browser's address bar. If SSL or TLS encryption is activated, the data you transfer to me cannot be read by third parties.

Opposition to promotional emails

I hereby expressly prohibit the use of my contact data published on this website for sending promotional and informational materials not expressly requested. I reserve the right to take specific legal action if I receive unsolicited advertising material, such as email spam.

Data protection officer

I am not legally required to designate a data protection officer.

Cookies

Cookies sind kleine Textdateien, die auf Ihrem Rechner abgelegt werden und die Ihr Browser speichert. *Cookies* richten auf Ihrem Rechner keinen Schaden an und enthalten keine Viren. *Cookies* dienen dazu, mein Angebot nutzerfreundlicher, effektiver und sicherer zu machen. Die meisten der von mir verwendeten *Cookies* sind so genannte "*Session-Cookies*". Sie werden nach Ende Ihres Besuchs automatisch gelöscht. Andere *Cookies* bleiben auf Ihrem Endgerät gespeichert bis Sie diese löschen. Diese *Cookies* ermöglichen es mir, Ihren Browser beim nächsten Besuch wiederzuerkennen. Sie können Ihren Browser so einstellen, dass Sie über das Setzen von *Cookies* informiert werden und *Cookies* nur im Einzelfall erlauben, die Annahme von *Cookies* für bestimmte Fälle oder generell ausschließen sowie das automatische Löschen der *Cookies* beim Schließen des Browser aktivieren. Bei der Deaktivierung von *Cookies* kann die Funktionalität dieser Website eingeschränkt sein.

Server-Log-Dateien

Der Provider der Seiten erhebt und speichert automatisch Informationen, die Ihr Browser automatisch in so genannten Server-Log-Dateien übermittelt. Dies sind:

- Browsertyp und Browserversion
- Verwendetes Betriebssystem
- Referrer URL
- Hostname des zugreifenden Rechners
- Uhrzeit der Serveranfrage
- Anonymisierte IP-Adresse

Eine Zusammenführung dieser Daten mit anderen Datenquellen wird nicht vorgenommen.

Grundlage für die Datenverarbeitung ist Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO, der die Verarbeitung von Daten zur Erfüllung eines Vertrags oder vorvertraglicher Maßnahmen gestattet.

Kontaktformular

Wenn Sie mir per Kontaktformular Anfragen zukommen lassen, werden Ihre Angaben aus dem Anfrageformular inklusive der von Ihnen dort angegebenen Kontaktdaten zwecks Bearbeitung der Anfrage und für den Fall von Anschlussfragen bei mir gespeichert. Diese Daten gebe ich nicht an Dritte weiter, es sei denn, ich bin dazu gesetzlich verpflichtet.

Die Verarbeitung der in das Kontaktformular eingegebenen Daten erfolgt somit ausschließlich auf Grundlage Ihrer Einwilligung (Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO). Sie können diese Einwilligung jederzeit widerrufen. Dazu reicht eine formlose Mitteilung per E-Mail an mich. Die Rechtmäßigkeit der bis zum Widerruf erfolgten Datenverarbeitungsvorgänge bleibt vom

Cookies

Cookies are tiny little files that are stored on your computer. They contain the address of the website and codes that your browser sends back to the website each time you visit a page there. Cookies don't usually contain personal information or anything dangerous; they're usually innocuous and useful. Most of the cookies I use on my website are mostly session cookies for people who log into the backend. Generally, on the topic of cookies, you can configure your browser to inform you about the use of cookies so that you can decide on a case-by-case basis whether to accept or reject a cookie. Alternatively, your browser can be configured to automatically accept cookies under certain conditions or to always reject them, or to automatically delete cookies when closing your browser. Disabling cookies could limit the functionality of this website.

Server log files

This website automatically collects and stores information that your browser automatically transmits to "server log files". These are:

- Browser type and browser version
- Operating system used
- Referrer URL
- Hostname of the accessing computer
- Time of the server request
- IP address (anonymized)

This data will not be combined with data from other sources and is needed to deliver this website to your screen in an appealing and functional way. This is done based on Art. 6 (1) (b) GDPR, which allows the processing of data to fulfil a contract or for measures preliminary to a contract.

Contact form

When you send me a message via the contact form, I will collect the data entered on the form, including the contact details you provide, to answer your question and any follow-up questions. I do not share this information with third parties unless I am required to do so by law.

That said, I process any data you enter onto the contact form with your consent per Art. 6 (1) (a) GDPR. Your consent you may revoke at any time with future effect. An informal email making this request is sufficient. The data processed before I receive your request may still be legally processed.

Widerruf unberührt.

Die von Ihnen im Kontaktformular eingegebenen Daten verbleiben bei mir, bis Sie mich zur Löschung auffordern oder Ihre Einwilligung zur Speicherung widerrufen. Zwingende gesetzliche Bestimmungen – insbesondere Aufbewahrungsfristen – bleiben unberührt.

Kommentarfunktion auf dieser Website

Für die Kommentarfunktion auf dieser Seite werden neben Ihrem Kommentar auch Angaben zum Zeitpunkt der Erstellung des Kommentars, Ihre E-Mail-Adresse und, wenn Sie nicht anonym posten, der von Ihnen gewählte Nutzernamen gespeichert.

Speicherung der IP-Adresse

Meine Kommentarfunktion speichert die IP-Adressen der Nutzer, die Kommentare verfassen. Da ich Kommentare auf meiner Seite nicht vor der Freischaltung prüfe, benötige ich diese Daten, um im Falle von Rechtsverletzungen wie Beleidigungen oder Propaganda gegen den Verfasser vorgehen zu können.

Speicherdauer der Kommentare

Die Kommentare und die damit verbundenen Daten (z.B. IP-Adresse) werden gespeichert und verbleiben auf meiner Website, bis der kommentierte Inhalt vollständig gelöscht wurde oder die Kommentare aus rechtlichen Gründen gelöscht werden müssen (z.B. beleidigende Kommentare).

Rechtsgrundlage

Die Speicherung der Kommentare erfolgt auf Grundlage Ihrer Einwilligung (Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO). Sie können eine von Ihnen erteilte Einwilligung jederzeit widerrufen. Dazu reicht eine formlose Mitteilung per E-Mail an mich. Die Rechtmäßigkeit der bereits erfolgten Datenverarbeitungsvorgänge bleibt vom Widerruf unberührt.

Verarbeiten von Daten (Kunden- und Vertragsdaten)

Ich erhebe, verarbeite und nutze personenbezogene Daten nur, soweit sie für die Begründung, inhaltliche Ausgestaltung oder Änderung des Rechtsverhältnisses erforderlich sind (Bestandsdaten). Dies erfolgt auf Grundlage von Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO, der die Verarbeitung von Daten zur Erfüllung eines Vertrags oder vorvertraglicher Maßnahmen gestattet.

Personenbezogene Daten über die Inanspruchnahme meiner Internetseiten (Nutzungsdaten) erhebe, verarbeite und nutze ich nur, soweit dies erforderlich ist, um dem Nutzer die Inanspruchnahme des Dienstes zu ermöglichen oder abzurechnen.

Die erhobenen Kundendaten werden nach Abschluss des Auftrags oder Beendigung der Geschäftsbeziehung gelöscht. Gesetzliche Aufbewahrungsfristen bleiben unberührt.

I will retain and store the data you provide via the contact form until you request it to be deleted or until you revoke your consent. Any mandatory statutory provisions, especially those regarding mandatory data retention periods, remain unaffected by this provision.

Leaving comments on blog posts

If you use the comment function on this site, the time at which you created the comment and your email address will be stored along with your comment, as well as your username, unless you are posting anonymously.

Storage of your IP address

The comment function stores the IP addresses of those users who post comments. Since I do not check all comments on my site before they go live, I need this information to be able to pursue legal action in case of illegal or slanderous content.

How long comments are stored

The comments and the associated data (e.g. IP address) are stored and remain on my website until the content commented upon has been completely deleted or the comments are required to be removed for legal reasons (slander, etc.).

Legal basis

The comments are stored based on your consent per Art. 6 (1) (a) GDPR. You may revoke your consent at any time with future effect. An informal email making this request is sufficient. The data processed before I receive your request may still be legally processed.

Processing of data (customer and contract data)

I collect, process, and use personal data only insofar as it is necessary to establish, or modify legal relationships with you (master data). This is done based on Art. 6 (1) (b) GDPR, which allows the processing of data to fulfil a contract or for measures preliminary to a contract.

I collect, process and use your personal data when accessing my website (usage data) only to the extent required to enable you to access my service or to bill you for the same.

Collected customer data shall be deleted after completion of the order or termination of the business relationship. Legal retention periods remain unaffected.

Datenübermittlung bei Vertragsschluss für Dienstleistungen und digitale Inhalte

Ich übermittle personenbezogene Daten an Dritte nur dann, wenn dies im Rahmen der Vertragsabwicklung notwendig ist, etwa an das mit der Zahlungsabwicklung beauftragte Kreditinstitut.

Eine weitergehende Übermittlung der Daten erfolgt nicht bzw. nur dann, wenn Sie der Übermittlung ausdrücklich zugestimmt haben. Eine Weitergabe Ihrer Daten an Dritte ohne ausdrückliche Einwilligung, etwa zu Zwecken der Werbung, erfolgt nicht. Grundlage für die Datenverarbeitung ist Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO, der die Verarbeitung von Daten zur Erfüllung eines Vertrags oder vorvertraglicher Maßnahmen gestattet.

Google Web Fonts

Diese Seite nutzt zur einheitlichen Darstellung von Schriftarten so genannte Web Fonts, die von Google bereitgestellt werden. Beim Aufruf einer Seite lädt Ihr Browser die benötigten Web Fonts in ihren Browsercache, um Texte und Schriftarten korrekt anzuzeigen.

Zu diesem Zweck muss der von Ihnen verwendete Browser Verbindung zu den Servern von Google aufnehmen. Hierdurch erlangt Google Kenntnis darüber, dass über Ihre IP-Adresse meine Website aufgerufen wurde. Die Nutzung von Google Web Fonts erfolgt im Interesse einer einheitlichen und ansprechenden Darstellung meiner Webseite. Dies stellt ein berechtigtes Interesse im Sinne von Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO dar.

Wenn Ihr Browser Web Fonts nicht unterstützt, wird eine Standardschrift von Ihrem Computer genutzt.

Weitere Informationen zu Google Web Fonts finden Sie unter <https://developers.google.com/fonts/faq> und in der Datenschutzerklärung von Google: <https://www.google.com/policies/privacy/>.

Social-Media-Präsenzen

Ich unterhalte Online-Präsenzen in sozialen Netzwerken und auf diversen Plattformen, um mit Bestandskunden, Interessenten und Nutzern zu kommunizieren und sie über meine Dienstleistungen zu informieren.

Ich möchte darauf hinweisen, dass Ihre Benutzerdaten außerhalb der Europäischen Union verarbeitet werden können, wenn Sie meine Profile auf diesen Social-Media-Plattformen besuchen. Dies kann für die Nutzer Risiken mit sich bringen, da beispielsweise die Durchsetzung der Benutzerrechte schwieriger sein kann. Was die nach dem Privacy Shield zertifizierten US-Anbieter betrifft, so möchte ich darauf hinweisen, dass sie sich zur Einhaltung der EU-Datenschutzrichtlinien verpflichten.

Darüber hinaus werden die Nutzerdaten in der Regel für Marktforschungs- und Werbezwecke verarbeitet. Das bedeutet, dass diese Unternehmen Profile erstellen können, die auf Ihrem Browser-Verhalten und Ihren angenommenen

Data transferred when registering or signing up for services and digital content

I transmit personally identifiable data to third parties only to the extent required to fulfil the terms of your contract with me, for example, to financial service providers entrusted to process the settlement of my invoices.

Your data will not be transmitted for any other purpose unless you have given your express permission to do so. Your data will not be disclosed to third parties for advertising purposes. The basis for data processing is Art. 6 (1) (b) GDPR, which allows the processing of data to fulfil a contract or for measures preliminary to a contract.

Google Web Fonts

For uniform representation of fonts, this page uses web fonts provided by Google. When you open a page, your browser loads the required web fonts into your browser cache to display texts and fonts correctly.

For this purpose your browser has to establish a direct connection to Google servers. Google thus becomes aware that my web page was accessed via your IP address. The use of Google Web fonts is done in the interest of a uniform and attractive presentation of my website. This constitutes a justified interest pursuant to Art. 6 (1) (f) DSGVO.

If your browser does not support web fonts, a standard font is used by your computer.

Further information about handling user data, can be found at <https://developers.google.com/fonts/faq> and in Google's privacy policy at <https://www.google.com/policies/privacy/>.

Online profiles in social media

I maintain online profiles within social networks and platforms in order to communicate with active subscribers, interested parties, followers, and group members and to inform them about my online events, services, and products.

I would like to point out that your user data may be processed outside the European Union when you engage with me on these platforms. This may pose risks for users because, for example, the enforcement of users' rights could be more difficult. With regard to US providers certified under the Privacy Shield, I would like to point out that they commit to comply with EU data protection standards.

Furthermore, user data is usually processed for market research and advertising purposes. This means that these companies can create profiles based on your browsing behaviour and your assumed interests. In turn, these profiles can be used, for example, to place advertisements inside and outside the platforms that presumably correspond to your

Interessen basieren. Diese Profile wiederum können z.B. dazu verwendet werden, Werbung innerhalb und außerhalb der Plattformen zu schalten, die vermutlich Ihren Interessen entspricht. Für diese Zwecke werden in der Regel Cookies auf Ihrem Computer gespeichert, in denen das Verhalten und die Interessen Ihres Browsers gespeichert werden. Die Daten können auch unabhängig von den von Ihnen verwendeten Geräten gespeichert werden (insbesondere wenn Sie Mitglied der jeweiligen Plattformen sind und dort angemeldet sind). Die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten basiert auf meinen berechtigten Interessen an einer effektiven Benutzerinformation und Kommunikation mit den Nutzern gemäß DSGVO, Art. 6 Abs. 1, lit (f). Werden Sie von den jeweiligen Anbietern um Ihre Zustimmung zur Datenverarbeitung gebeten (d.h. um Ihre Zustimmung durch Ankreuzen eines Kontrollkästchens oder Bestätigen durch Anklicken eines Buttons), ist die Rechtsgrundlage der Verarbeitung DSGVO, Art. 6 Abs. 1, lit. (a), DSGVO, Art. 7. Für detaillierte Informationen über die jeweilige Verarbeitung Ihrer Daten, sowie der Möglichkeit dieser zu widersprechen, empfehle ich Ihnen, die folgenden Links zu besuchen und die von den jeweiligen Anbietern veröffentlichten Informationen zu lesen.

Auch wenn Sie Informationen anfordern oder Ihre Nutzungsrechte ausüben möchten, möchte ich darauf hinweisen, dass diese am effektivsten bei den Anbietern geltend gemacht werden können. Nur die Anbieter haben Zugang zu Ihren Daten und können direkt geeignete Maßnahmen ergreifen und die von Ihnen benötigten Informationen bereitstellen. Wenn Sie weitere Hilfe benötigen, können Sie sich jederzeit an mich wenden.

- Facebook (Facebook Ireland Ltd., 4 Grand Canal Square, Grand Canal Harbour, Dublin 2, Irland) – [Privacy policy](#), [Opt-Out](#) und <http://www.youronlinechoices.com>. [Privacy Shield](#).
- Google/ YouTube (Google LLC, 1600 Amphitheatre Parkway, Mountain View, CA 94043, USA) – [Privacy policy](#), [Opt-Out](#), [Privacy Shield](#).
- Instagram (Instagram Inc., 1601 Willow Road, Menlo Park, CA, 94025, USA) – [Privacy policy/ Opt-Out](#).
- LinkedIn (LinkedIn Ireland Unlimited Company Wilton Place, Dublin 2, Ireland) – [Privacy policy](#), [Opt-Out](#), [Privacy Shield](#).
- ProZ (ProZ.com Headquarters, P.O. Box 903, Syracuse, NY 13201, USA) – [Privacy policy](#), [Opt-Out](#), [Privacy Shield](#).
- Twitter (Twitter Inc., 1355 Market Street, Suite 900, San Francisco, CA 94103, USA) – [Privacy policy](#), [Opt-Out](#), [Privacy Shield](#).
- XING (XING AG, Dammtorstr. 29-32, 20354 Hamburg, Germany) – [Privacy Policy/ Opt-Out](#).

interests. For these purposes, cookies are usually stored on your device, in which your browsing behaviour and interests are stored. Data can also be stored independently of the devices used by you (especially if you are a member of the respective platforms and are logged in there).

The processing of your personal data is based on my legitimate interest in effective user information and communication with users in accordance with Art. 6 (1) (f) GDPR. If you are asked by the respective providers for your consent to data processing (i.e. to consent by ticking a checkbox or confirming by clicking a button), the legal basis of the processing is Art. 6 (1) (a) and Art. 7 GDPR.

For detailed information regarding the respective processing and the possibility of opting out, I suggest you visit the following links and read the information published by the respective providers.

Also, if you plan to request any information or wish to carry out your user rights, I would like to point out that these can be asserted most effectively with the providers. Only the providers have access to your data and can directly take appropriate measures and provide the information you need. If you still need help, you may contact me.

- Facebook (Facebook Ireland Ltd., 4 Grand Canal Square, Grand Canal Harbour, Dublin 2, Irland) – [Privacy policy](#), [Opt-Out](#) und <http://www.youronlinechoices.com>. [Privacy Shield](#).
- Google/ YouTube (Google LLC, 1600 Amphitheatre Parkway, Mountain View, CA 94043, USA) – [Privacy policy](#), [Opt-Out](#), [Privacy Shield](#).
- Instagram (Instagram Inc., 1601 Willow Road, Menlo Park, CA, 94025, USA) – [Privacy policy/ Opt-Out](#).
- LinkedIn (LinkedIn Ireland Unlimited Company Wilton Place, Dublin 2, Ireland) – [Privacy policy](#), [Opt-Out](#), [Privacy Shield](#).
- ProZ (ProZ.com Headquarters, P.O. Box 903, Syracuse, NY 13201, USA) – [Privacy policy](#), [Opt-Out](#), [Privacy Shield](#).
- Twitter (Twitter Inc., 1355 Market Street, Suite 900, San Francisco, CA 94103, USA) – [Privacy policy](#), [Opt-Out](#), [Privacy Shield](#).
- XING (XING AG, Dammtorstr. 29-32, 20354 Hamburg, Germany) – [Privacy Policy/ Opt-Out](#).